

Fahrenheit 9/11 - 1/1

Un des documentaires les plus marquants de l'histoire du cinéma.

J'ai vu Fahrenheit 9/11.

Je suis totalement hors de moi, et extrêmement triste à la fois. Triste que le monde prenne cette tournure. Triste de voir à quel point on nous manipule.

-Plusieurs milliers de voix n'ont pas été comptées, à cause de paperasses non signées. Bush n'aurait pas du être élu.

-La famille Bush est très proche avec la famille Ben Laden et des émirs d'Arabie Saoudite, puisqu'elles investissent toutes deux dans une firme multi-nationale, Carlyle. Cette firme fournit la défense des USA.

-Lors des attentats du 11 septembre, Bush rendait visite à des enfants dans une école maternelle. Au moment où on lui a annoncé que "la Nation était attaquée", 7 minutes se sont écoulées dans le silence. Bush ne savait plus quoi faire. Il a donc continué la lecture d'un compte pour enfants, sans broncher.

-Après les attentats du 11 septembre, tous les vols en avion ont été annulés. Bush a conseillé aux familles (je cite) d'"aller faire un tour en Floride, à Disneyworld par exemple".

-Toutes les vols ayant été annulés, personne n'était censé sortir du pays. Mais bizarrement, des avions ont été mis en place, pour permettre à toute la famille Ben Laden de quitter les Etats-Unis.

-Pendant la guerre en Afghanistan, 11000 soldats ont été envoyés. C'est ridicule, puisque même le nombre de policiers à Manhattan est plus élevé.

-Il n'y a jamais eu de raison apparente pour faire la guerre avec l'Irak.

-Les Américains en ont après Al Quaida, mais en Irak, ce ne sont que des civils qui sont tués.

-Lorsque l'armée Américaine recrute, elle va dans les villes les plus pauvres, en promettant aux jeunes qui n'ont pas d'argent qu'en revenant de la guerre ils auront une bourse (s'ils sont encore en vie, évidemment).

-Des milliers de soldats américains meurent. Des milliers de civils irakiens meurent.

Procurez vous le film. Bien sur il y a des montages spéciaux, destinés à se mettre le spectateur en poche. Mais les faits sont là.

La plupart des gens sont contre cet homme, sa façon de faire, ses actes. Comment a-t-il pu être réélu ? Peut être encore grâce à une ruse juridique comme il l'avait fait lors des premières élections ?

Nous n'en saurons peut être jamais rien. A moins que Michael Moore se charge de cette affaire !

Pour finir je vais citer une phrase de George W. Bush lors d'un interview :

-Monsieur le président, on vous reproche de passer beaucoup trop de temps en vacances. Que répondez vous à cela ?

-Oh... Vous n'avez pas idée de tout ce que l'on peut faire avec un fax et un téléphone de nos jours !